

Tchad

Date de l'indépendance :

Le 11 août 1960

Capitale : N'Djamena

Population : 5,1 millions

Chef de l'État : Son Excellence
le colonel Idriss Déby

Chef du gouvernement :
M. Fidel Moungar

Ministre des

Affaires étrangères :

M. Korom Ahmed

Économie : Agriculture, élevage,
coton, produits animaux.



Les relations Canada - Tchad : Le Canada et le Tchad entretiennent des relations depuis 1962. Les guerres civiles successives et le conflit avec la Libye n'ont pas permis de développer des relations substantielles. Toutefois, nous entretenons des relations amicales dans le cadre de la Francophonie.

L'aide canadienne : L'assistance bilatérale canadienne se manifeste principalement sous forme de petits projets financés par le Fonds canadien d'initiatives locales. Au total, l'aide bilatérale accordée au Tchad pour l'année 1991-1992 s'élevait à 260,000 dollars.

L'autorité gouvernementale : S.E. le colonel Idriss Déby. Né en 1952. Ancien sous-lieutenant d'infanterie, rejoint à 25 ans le maquis au sein des Forces armées du nord dont il devient président du Conseil de Commandement. Occupe en 1988 le poste de conseiller de la présidence pour les affaires de sécurité et de défense. Crée en 1989 le Mouvement patriotique pour le salut du Tchad. Remplace le président Hissein Habré le 2 décembre 1990 et devient le nouveau chef de l'État. Depuis avril 1993, partage la gestion du pays avec le gouvernement Moungar et le Conseil supérieur de transition.

Le premier ministre, M. Fidel Moungar. Chef de l'Action tchadienne pour l'unité et le socialisme. Ministre de l'Éducation de mai 1992 à mars 1993. Nommé premier ministre en avril 1993.

Le ministre des Affaires étrangères, M. Korom Ahmed. A fait des études supérieures au Canada. Ancien fidèle du président Hissein Habré. Secrétaire d'État aux Affaires étrangères et à la Coopération de 1982 à 1987. Inspecteur général au contrôle de l'État de 1987 à 1990. Nommé ministre des Affaires étrangères en mai 1992.